

<b>Medio</b>	Terra.cl
<b>Fecha</b>	05-09-2012
<b>Mención</b>	Investigadora y sociólogo debaten sobre ciudades y escuelas segmentadas. Actividad es organizada por la Facultad de Educación de la UAH.

## Investigadora y sociólogo debaten sobre ciudades y escuelas segmentadas

---

La investigadora de la Universidad Alberto Hurtado, María Teresa Rojas y el sociólogo y urbanista de la Pontificia Universidad Católica (PUC), Francisco Sabatini, sostendrán este miércoles un debate sobre "la existencia de dos ciudades y dos escuela en el país: una para pobres y otra para ricos".

La actividad organizada por el Centro de Investigación y Desarrollo de la Educación (CIDE) y la Facultad de Educación de la Universidad Alberto Hurtado (U.A.H.), se desarrollará a las 13.30 horas en el auditorium de la Universidad Alberto Hurtado, ubicado en Erasmo Escala 1922.

El CIDE dijo que se abordará el asunto de la segregación de manera integral, y los académicos lo analizarán desde la perspectiva de la estructura del sistema educativo y del diseño de las ciudades; los efectos que la segmentación social tiene en las familias, tanto desde el punto de vista de la creación de comunidad, como de los resultados escolares.

La investigadora de la U.A.H expresó que las familias se ven obligadas a desarrollar sus propias estrategias para enfrentar esta segregación ante la inexistencia de una escuela pública de calidad, por ejemplo, elegir una escuela que los distinga del resto, condicionar las relaciones sociales de los estudiantes dentro de sus colegios, lo que atenta contra la integración social.